
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence MZIGO3340

Prix 4 750 €

St-Saturnin-lès-Apt
Maison à louer (84490)
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Entre les villages perchés de Saint-Saturnin-les-Apt et Roussillon, superbe maison

traditionnelle confortable et lumineuse, harmonieusement conçue entre authenticité

et modernité. Elle est agrémentée d'un beau jardin plat et clôturé, de vignes, d'un

auvent  avec  salon  d'été,  d'une  longue  terrasse  encadrant  une  piscine

chauffée.L'intérieur  est  spacieux,  aéré  et  très  soigné.  Magnifique  cuisine

parfaitement  équipée,  chambre  de  maître  en  suite  avec  dressing,  et  deux  belles

chambres sen suite à l'étage. Tout est ici réuni pour un séjour de charme au coeur

de la Provence.

Between  the  perched  villages  of  Saint-Saturnin-les-Apt  and  Roussillon,  superb

comfortable  and  bright  traditional  house,  harmoniously  designed  between

authenticity and modernity. It is embellished with a beautiful flat and fenced garden,

vines,  an  awning  with  summer  lounge,  a  long  terrace  surrounding  a  heated

swimming  pool.The  interior  is  spacious,  airy  and  very  neat.  Magnificent  fully

equipped kitchen, en-suite master bedroom with dressing room, and two beautiful

en-suite bedrooms upstairs. Everything is gathered here for a charming stay in the

heart of Provence.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES
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